

# Dealer *de luxe*

BRILLIANT  
DIVINE  
SENSATIONAL  
SUMMER  
ISSUE -





# I'm a dealer, an **art** dealer

à la recherche de talents dans le monde...  
looking for talents worldwilde -

paris

## ANNE BRUNET

Coquettement perdue au centre de ses dessins, Anne Brunet, graphiste-poète, incise la plaie ouverte de ses fantasmes. D'un trait patient, toujours immaculé, les figurines qu'elle trace sont le reflet inversé des images publicitaires. Aux harems virtuels de la pornographie, cette artiste sensible et inspirée oppose la candeur d'un monde peuplé de monstres dodus et de femme-enfants. Graphisme fort du tatouage, détail d'écaillés et de volutes d'estampes japonaises, romantisme gothique, tendresse ludique du manga : Anne Brunet semble s'ingénier à trouver un trait d'union entre toutes ces expressions contemporaines.

«J'assume totalement d'avoir ce côté à la fois très enfantin, une espèce de naïveté onirique, et en même temps de cultiver une certaine violence... Mon style oscille toujours entre enfantin et sombre, l'un ne va pas sans l'autre.»

Anne Brunet est représentée par la Galerie 13 Jeannette Mariani - Paris.



Stylishly lost in the middle of her drawings, Anne Brunet, graphic designer / poet, lances the open wounds of her fantasies. With a patient, always immaculate stroke, the figurines she draws are the reverse reflection of promotional images. To the virtual harems of pornography, this sensitive and inspired artist opposes the candour of a world populated with plump monsters and child women. Powerful tattoo graphics, details of scales and the volutes of Japanese woodblock prints, gothic romanticism, the playful tenderness of manga: Anne Brunet seems to do her utmost to find a link among all these contemporary expressions. 'I totally assume to have this very childish side, a kind of creamy naïveté, and at the same time to cultivate a certain violence - my style fluctuates between childish and dark, the two go hand in hand.'

Want to fly - 104x54x64 cm